

Fecha: 26-06-2024

Medio: El Diario de Atacama El Diario de Atacama Supl.:

Noticia general Título: Complejo panorama: proyección de empleo baja 15 puntos y 69% de Millennials están morosos

Complejo panorama: proyección de empleo baja 15 puntos y 69% de Millennials están morosos

Pág.: 4

Cm2: 393,0 VPE: \$437.800

ECONOMÍA. Estudios dan cuenta de la realidad económica. A nivel de macrozona norte el desempleo no da tregua y en Atacama las deudas suben.

Redacción

os informes, uno de desempleo en la macrozonanorte v otro de endeudamiento en Atacama, muestran la compleja situación económica de las personas en la región.

Se trata de uno realizado por la ManpowerGroup Employment Outlook Survey (MEOS), medición que data desde 1962, se realiza en 42 países, y por segunda vez en Chile, que muestra que las expectativas de contratación en la zona norte para el tercer trimestre de 2024 retrocedieron en comparación con el periodo anterior, de acuerdo con el informe La zona norte registró una proyección neta de empleo de-5% para el tercer período del año, distante del 10% proyectado para el segundo trimestre.

El otro es un estudio de Chiledeudas, realizado a más de 2.500 personas Millennials en la Región de Atacama, reveló que el 76% de ellas se encuentra endeudada, perola cifra que más preocupa es que de quienes tienen

puntos se desaceleró la proyección de empleo en la macrozona norte, pasando

obligaciones financieras, el 69% cuenta con morosidad, esto es, 3 o más cuotas impagas.

DESEMPLEO

Jorge Gamero, gerente general de ManpowerGroup Chile y director de Experis para Sudamérica, explica que el resultado de empleo oara el norte del país "obedece a diferentes motivos y es normal que haya fluctuaciones. Es relevante comentar que se trata de una mirada prospectiva, y que la intención de contratación de los empleadores puede ir variando conforme se realizan nuevas mediciones"

En tanto, a nivel nacional, el país obtuvo un resultado neto de 7% para el tercer trimestre, 3 puntos menos que la medición proyectada en el primer reporte.

En ese sentido, los empresarios chilenos planean desacele-



EXPERTOS ENTREGARON UN ANÁLISS DE DESEMPLEO Y MOROSIDAD.

rar sus contrataciones mientras la tasa de inflación del país repunta y el banco central duda en recortar los tipos de interés, lo que dificulta el crecimiento económico. En este contexto, los empresarios chilenos se sienten menos confiados al realizar sus contrataciones que en trimestres anteriores. "A pesar de que los mercados laborales se mantienen con índices positivos en muchos países del mundo, la incertidumbre económica actual sigue dando que pensar a los empleadores chilenos", indica Jorge

"La mayoría son cada vez más cautelosos en sus contrataciones, dando prioridad a la captación de talentos con las habilidades más claves que necesitan. Al mismo tiempo, la mirada está puesta en la adopción de la IA en las empresas de todos los sectores; nuestros datos muestran que las organizaciones se están centrando en mejorar las habilidades de sus equipos actuales, y maximizar el potencial de la IA

para impulsar la eficiencia y au mentar la productividad".

La próxima encuesta será publicada en septiembre e informará sobre las expectativas de contratación para el cuarto trimestre de 2024.

Los denominados Millennials, la generación que nació entre 1981 y 1996 y que actualmente tienen edades que van desde los 28 a los 43 años, actualmente son de los grupos que mayor morosidad presentan v no sólo eso: su endeudamiento, en ciertos aspectos, es riesgoso.

2.200

6.600

No Definida

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

el 47% de los Millennials endeudados son mujeres, a la vez que el 53%, son hombres. Y ellas presentan mejor comportamiento financiero que ellos a nivel local. Y entre los morosos, una respuesta se repitió bastante: alrededor del 3% de quienes se encuentran en el sistema informal lo hicieron para poder pagar en parte el Crédito Con Garantía Estatal, CAE.

Tomando en cuenta la morosidad, 35% se sitúa en montos entre \$100.000 y \$1.000.000; el 30% de \$1.000.000 \$3.000.000; \$3.000.000 a \$5.000.000 y el restante 15% implica cifras que superan los \$5.000.000, alcanzando incluso, en su tramo más alto, los \$100.000.000.

Volviendo al endeudamiento informal, el director de Chiledeudas, Guillermo Figueroa, alerta que para los Millennials en nuestro país es un fenómeno creciente, donde quienes contestaron la encuesta nacional admitieron que han contraído compromisos financieros con grupos de extranjeros -fundamentalmente colombianos y venezolanos-que ofrecen dinero rápido pero a tasas de interés altísimas

"El peligro del endeudamiento informal, además de las tasas de interés que pueden llegar al 600% anual, es que junto con el riesgo de vincularse indirectamente a grupos delictuales, la vida se pone en juego literalmente pues, si la persona no puede pagar, las formas de cobranza son muy violentas, incluvendo amenazas con armas v otros métodos", denuncia Figue-

